



2



19



47



55

### Частноправовые (цивилистические) науки

**2 Белицкая А.В., Потапова Л.В.** Правовое обеспечение стимулирования привлечения инвестиций в сферу градостроительства

**9 Арыкова К.А.** Форма дереликции в отношении недвижимого имущества

**15 Кобзаренко Е.М.** Гудвилл как презумпция

**19 Радионов Н.С.** О необходимости применения концепции единого имущественного комплекса супружеского в рамках дел о банкротстве лиц, состоящих в браке

**26 Мубинов Д.Д.** Правовой механизм аккредитации и саморегулирования организатора торгов и оператора электронной площадки

Private Law (Civil Law) Sciences  
**2 A.V. Belitskaya, L.V. Potapova.**  
Legal Regulation of Stimulating Fund-Raising in Urban Development  
**9 K.A. Arykova.** The Form of Derelict in Relation to Real Estate  
**15 E.M. Kobzarenko.** Goodwill as a Presumption  
**19 N.S. Radionov.** On the Need to Apply the Concept of a Single Estate of Spouses in Bankruptcy Cases of Married Persons  
**26 D.D. Mubinov.** The Legal Mechanism for Accreditation and Self-Regulation of a Trade Organizer and an Electronic Platform Operator

**33 Милосердов Н.А.** Обеспечение баланса частных и публичных интересов в арбитражном процессе

### Цифровизация права

**40 Моргунова Е.А.** Дизайн графического интерфейса как объект авторских прав

**47 Чердаков О.И., Ростовщиков И.В.** Объекты и субъекты правоотношений в виртуальных мирах

**55 Камышанова А.Е.** Цифровая валюта: новеллы правового регулирования 2024 года

### Актуальное мнение

**60 Кочеткова И.В.** «Проблема 2025 года»: изменения в трудовом законодательстве Японии

**33 N.A. Miloserdov.** Ensuring Balance Between Private and Public Interests in Commercial Proceedings

### Digitalization of Law

**40 E.A. Morgunova.** Graphic Interface Design as an Object of Copyright

**47 O.I. Cherdakov, I.V. Rostovschikov.** Objects and Subjects of Legal Relations in Virtual Worlds

**55 A.E. Kamyshanova.** Digital Currency: Legal Regulation Novelties in 2024

### Relevant Opinion

**60 I.V. Kochetkova.** The 2025 Problem: Changes in the Labor Law of Japan

